

Projektwoche Oktober 2017 der Willkommensklasse

Unsere Projektwoche begann am Montag mit Teamarbeit zur Berufsfindung. Wir machten sehr interessante und spannende Tests. Dabei konnten wir unsere Fähigkeiten unter Beweis stellen bzw. bisher unentdeckte Talente in uns finden. Es war interessant, verschiedene Getränke und Gewürze zu probieren und zu erkennen. Vielleicht wissen einige von uns jetzt, welchen Beruf sie später erlernen möchten.

Am Dienstag waren wir auf dem Baumkronenpfad in Beetz-Heilstätten. Dort wurde um 1900 die größte und damals modernste Lungenheilstätte der Welt errichtet. Vom Baumkronenpfad hat man einen sehr schönen Ausblick auf die Landschaft und die alten Gebäude. Fachwerkhäuser und die Architektur der Anlage lassen vergangene Schönheit erahnen. Die kranken Menschen hatten dort beste Heilungsvoraussetzungen.

Das Spektrum in Berlin ist ein Technikmuseum, in dem man naturwissenschaftliche Experimente machen kann. Optische, mechanische, akustische und elektrische Versuche versetzten uns in Erstaunen. Unerwartete Täuschungen überraschten uns immer wieder.

Am Donnerstag waren wir im Park Sanssouci und im Neuen Palais. Dort hatten wir eine Führung durch das Schloss. Besonders beeindruckt waren wir vom Muschel- oder Grottenaal. Hunderttausende Muscheln, Edelsteine, Kristalle, Seesterne und kostbarer Marmor verzauberten uns geradezu. Friedrich II. ließ dieses Schloss nach dem Siebenjährigen Krieg bauen. Er wollte damit zeigen, dass Preußen noch stark ist.

Im Berliner Zoo konnten wir sehr viele Tiere beobachten. Wir waren auch im Aquarium. Hier sind Fische und Nachttiere-

Wir bedanken uns bei den Lehrern und der Schule für die Projektwoche, weil es sehr interessant war.